

Le Venezuela dénonce l'entraînement de forces mercenaires en Colombie

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

Caracas, 12 oct. (RHC) Le président vénézuélien Nicolas Maduro a dénoncé ce dimanche l'entraînement d'un millier de mercenaires en Colombie, sous la tutelle du président Ivan Duque, dans le but de « saboter » les élections parlementaires de décembre.

«En ce moment, plus de 1 000 mercenaires se préparent en Colombie dans le cadre d'une opération dirigée, avec l'aide de la structure de renseignement du pays et sous la protection d'Iván Duque, à saboter le climat politique et électoral au Venezuela», a déclaré le président lors d'un discours sur la chaîne publique Venezolana de Televisión.

Le président Maduro a souligné que son pays vit sous la menace constante du gouvernement étasunien, qu'il a accusé de chercher à créer une guerre au Venezuela.

Source : Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/236523-le-venezuela-denonce-lentrainement-de-forces-mercenaires-en-colombie>



Radio Habana Cuba